



2019年度 11月号

光の子地域子育て支援センター「ひつじ」

担当責任者 宮本正江



「ひつじ」の周辺も秋色に染まり、落ち葉やどんぐりの実が沢山見られ、秋を十分感じられる素敵な季節になりました。落ち葉と共に冬の冷たい風も運んで来ています。急な気温の変化に体調を崩された方もいた様ですが、お子さん達にとっては楽しい事が沢山待っている季節でも有ります。「ひつじ」のお部屋はお子さん達が製作した雪だるまが飾られ、クリスマス仕様になりました。12月は楽しいクリスマス会も行われます。体調管理に十分気を付けて参加をして下さいね。お母さん方にはご協力して頂く事が沢山あると思いますので、宜しくお願い致します。

### ☆ハロウィンアレンジメント&ヒンメリ製作☆

それぞれがお気に入りの器をハロウィン仕様のペーパーナプキンで飾り、魔女やお化けなどのピックも作りました。ピックが完成するとフラワーアレンジメントに取り掛かりました。お母さん方がイメージをした完成品の様に、秋のお花や木々を組み合わせせていきました。個性溢れるステキな作品に仕上がりました。

【完成するまでにはお子さん達の多大な協力とセンスの良さが光りました】最後に先生手作りのチーズケーキとフレッシュハーブティーでティータイムをして終了となりました。



11月はヒンメリ製作を行いました。ヒンメリはフィンランドの伝統的なクリスマスの装飾で藁に糸を通し作る多面体なモビールです。【翌年の豊作を祈願して作られる物です】☆ご家庭でクリスマス飾りと共に飾られたでしょうか？お子さん達もクリスマスを楽しみにしている事と思います。ステキなクリスマスになると良いですね☆



### ☆ベビーデッサン☆アドベントキャンディー製作☆



今年のアドベントキャンディーは色画用紙でツリーを作り、お母さん方の手作りのサンタクロースや飾りなどをCDに張り付けました。そしてお子さん達が一番楽しみにしているキャンディーを付けたら完成です。お子さん達はキラキラ輝く色々な飾りとキャンディーがとても気になる様で、何度もお母さん方が製作している様子を見に行っていましたね。ステキなアドベントキャンディーが完成して良かったですね。

☆食べ始めまであと少しです毎日1個ずつ食べ方ながらクリスマスを楽しく待ち望んで下さいね☆

## ☆11月12月合同誕生日会☆



今月のお誕生日会は 1 才になるお子さん達をお祝いしました。誕生児の紹介の時は、お名前が呼ばれると嬉しそうに前に出て来てくれました。またインタビューの時はマイクを離さないお子さんや、ロウソクの火を自分で吹き消したお子さん、自分の名前が呼ばれるのを待ちきれないお子さんもいましたね。皆笑顔で答えてくれて良かったです。ゲームはキノコ狩りをしました。色とりどりのキノコをカゴに入れていきます。上手に一本ずつカゴに入れていたお子さんや時々味見をしていたお子さん、超スピードで次から次へと入れていたお子さんもいました。沢山のキノコとご褒美のメダルを首から下げて嬉しそうでしたね。小さいお子さんが多かったのに、とても頑張っていた姿に感動しました。お母さん方も楽しそうでした。

## ☆マザーグース(英語で遊ぼう)☆



今月は始めて参加をした親子さんが多かったのですが、皆ヤル気満々でとても盛り上がりました。自己紹介の時は先生に名前を呼ばれると、手を元気良く上げて笑顔で答えていました。少し緊張気味なお子さん達も♪ロンドン橋♪の曲が聴こえて来ると、嬉しそうに潜っていましたね。サンタクローズに変身したお子さん達はタオルで作ったソリに乗り、トナカイのお母さんに引いてもらいました。バランスを上手に取ってプレゼントを運んでいましたね。プレゼントは【ディー・サンタ】の絵本を開いて探しました。お子さん達のお気に入りのプレゼントは見つかりましたか？皆の所にサンタさんが来てくれます様に！



## ☆親子でヨガ(ステキなポーズが出来ました)☆



今月のヨガは全員が 1 才児で歩けるようになってきたお子さん達が多く、お母さんと一緒に楽しむ事が出来ました。お母さんのしているポーズをマネして嬉しそうにしていたお子さんやお母さんが作ってくれたトンネルを潜り満面の笑顔を見せてくれたお子さんもいました。またいつもは物静かなMさんやW君もお友達の活発な動きに刺激を受けた様で軽やかな動きを見せてくれました。お母さん方もお子さん達の動きにつられハードなヨガになった様です。お疲れ様でした。